

## Liebe Interessierte und kritische Begleiter, Freunde und Unterstützer aller Geschlechter,

nach dem sehr langen Newsletter vom Mai kommt nun ein ganz kurzer. Er enthält nur vier Ankündigungen:



1.

Das Kinderbuch "Ein verrückter Tag auf dem Bauernhof" ist kürzlich im Herder-Verlag erschienen. Mir gefällt es sehr, vor allem, dass es vordergründig eine ganz banale Geschichte mit zauberhaften Bildern erzählt, sich aber dahinter so Manches verbirgt, worüber es sich gerade in der gegenwärtigen Zeit nachzudenken lohnt.

Auf meiner Website gibt es dann **noch mehr Beschreibungen und Hintergründe** zu diesem Buch, auch ein Video eines netten Gesprächs, das ich mit meiner Coautorin und Illustratorin Celine geführt habe.

2.

**Die Website der Akademie für Kinderliebe** habe ich zusammen mit Andre Stern noch einmal gründlich überarbeitet und auf das wesentliche Anliegen ausgerichtet: Kinderliebe ist das unbedingte Interesse an der Entfaltung eines jeden Kindes. Wenn das Kind dieses Interesse nicht spürt, ist es keine Liebe, und wenn es nicht selbst erlebt, wie ihm bei seiner Entfaltung Flügel wachsen und es sich immer mehr zutraut, ist es auch keine. **Schaut euch die neue Seite** mal in Ruhe an und wenn ihr dann Lust bekommt, macht mit und bringt euch ein, vielleicht wird es dann sogar eine sich ausbreitende Bewegung.

3.

**Zum Weltkindertag am 20. September** findet ein Treffen in Witzenhausen mit den Beteiligten der Akademie für Kinderliebe statt. Neben mir wird auch Andre Stern und das ganze Orga-Team dabei sein. Wenn ihr es irgendwie ermöglichen könnt, kommt zu diesem Treffen nach Witzenhausen.

Der 20.9.2025 ist ein Samstag, wer mag, kann also auch noch den Sonntag nutzen um unser zauberhaftes Weserbergland zu erkunden. Weil die Gebrüder Grimm hier bei den Frauen in den Spinnstuben die Volksmärchen gesammelt haben, heißt die Gegend ja auch Märchen- oder Frau-Holle-Land. Es geht m 12 Uhr los, es gibt mehrere Orte der Begegnung, an denen wir uns treffen, gern auch mit euren Kindern oder Enkelkindern, vielleicht bringt ihr auch etwas für ein gemeinsames Picknick mit. Damit ihr euch erkennt und findet, verteilen wir an diesen Orten Sticker mit dem Logo der Akademie für Kinderliebe.

Der Filmemacher Erwin Wagenhofer kommt extra aus Wien zu diesem Treffen, und ab 16 Uhr zeigt **das Capitol-Kino** seinen Film ALPHABET, anschließend habt ihr dann Gelegenheit für ein Gespräch mit ihm und den Organisatoren der Akademie für Kinderliebe.

**Hier geht es direkt zur Ankündigung und Beschreibung** dieses Treffens am 20. September.

4.

**Die Website der Akademie für Entwicklungshilfe** ist online und die ersten Teilnehmer sind dabei, den Entwicklungshilfe-Parcours durchzuarbeiten. Die vielen positiven Rückmeldungen machen mich sehr glücklich, denn an dieser Seite und dem Parcours habe ich wirklich sehr intensiv in den letzten zwei Jahren gearbeitet. Mit Remo Rittiner habe ich **in diesem Video-Gespräch** über den Entwicklungshelfer-Parcours gesprochen. Schaut es euch an, so bekommt ihr einen recht guten Eindruck davon, worum es hier geht.

So, das waren die vier Hinweise, die ich euch noch in den Urlaub nachschicken oder aber vor bzw. nach eurem Urlaub zukommen lassen wollte. Geniesst den Sommer und lasst euch nicht verwickeln!

Mit einem herzlichen Gruß, Ihr und euer

Gerald Hüther

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte **hier**.

Impressum

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.